



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille appelle les leaders religieux d'Azerbaïdjan et d'Arménie à contribuer à la cessation des opérations militaires dans le Haut Karabakh

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message au Patriarche et Catholicos suprême de tous les Arméniens Garéguine II et au président de la Direction des musulmans du Caucase le cheik-ul-Islam Allahshuqur Pasha-zade, les informant qu'il avait appris avec inquiétude et alarme les tragiques évènements militaires en cours dans le Haut Karabakh, ayant déjà causé la mort de dizaines de personnes, tandis que plusieurs centaines ont été blessée.

« J'espère en l'aide de Dieu pour un prochain cessez-le-feu et une prochaine réconciliation des parties engagées » est-il écrit dans le message du Primat de l'Église orthodoxe russe. Le Patriarche assure qu'il compatit dans la prière aux souffrances des peuples d'Arménie et d'Azerbaïdjan en ces jours difficiles.

Selon Sa Sainteté, les leaders religieux de Russie, d'Azerbaïdjan et d'Arménie œuvrent depuis longtemps ensemble au dépassement du conflit sur le Haut-Karabakh. « Je suis certain que cette expérience est aujourd'hui appelée à servir de base pour l'établissement d'une paix solide et juste » a souligné le Patriarche Cyrille.

Le Primat de l'Église russe a appelé le Patriarche et Catholicos Garéguine II et le cheik-ul-Islam Allahshuqur Pasha-zade a utilisé leur autorité de leaders spirituels pour faire cesser l'effusion de sang et les hostilités.

« De mon côté, je suis prêt à contribuer par tous les moyens à la bonne cause du règlement du conflit » a conclu le Patriarche Cyrille.